



Kecewa

● Sambungan Hal 1

semua sudah pada pulang ke rumah. Ya, nanti sambil tetap jaga kondisi saja," ungkap Yudha.

Kontrak kebanyakan pemain Laskar Mataram memang kebanyakan baru berakhir bulan Maret 2023. Namun manajemen memberikan keleluasaan bagi pemain untuk hengkang ke klub Liga 1 agar tetap bisa bermain dalam kompetisi.

Saat ini termasuk Yudha dan sejumlah pemain PSIM lain sedang didekati beberapa klub Liga 1. Eks pema-

in Persiba Bantul ini bahkan mengonfirmasi jika dirinya memang telah diberikan tawaran. "Alhamdulillah, Mas. Doakan saja ada rezekinya," ujar Yudha yang belum mau membeberkan tim mana yang berminat menggunakan jasanya.

Kapten PSIM Yogyakarta, Aditya Putra Dewa pun kecewa kompetisi Liga 2 2022/2023 dihentikan. Pemain yang berposisi sebagai bek kiri itu menuliskan kekecewaannya melalui kanal Instagram Story. "Apakah kami harus mengubur mimpi yang sudah kami perjuangkan bersama dengan pengorbanan, tangis, peluh keringat, darah hingga saat

ini," tulisnya, semalam.

Ia kemudian mecurahkan kisah jika nasib pemain Liga 2 banyak yang bergantung pada profesinya sebagai seorang pesepak bola profesional. Namun gara-gara PSSI memutuskan Liga 2 dihentikan, mata pencaharian para pemain tersebut otomatis hilang. "Bagaimana nasib kami, bagaimana nasib keluarga kami yang berharap pada kamiseorang pesepak bola, serta para pencari nafkah yang berjuang untuk keluarga serta tim yang kami cintai," tandas Dewa.

Sedangkan mantan striker tim nasional Indonesia, Cristian Gonzales yang kini mem-

bela PSIM Yogyakarta, turut angkat bicara terkait keputusan sarat kontroversi ini. "Sangat sedih mendengar kabar tersebut di mana setelah kekalahan timnas kita kemarin diikuti dengan kabar bahwa liga 2 dan 3 tidak dilanjutkan," tulis Gonzales melalui akun instagram pribadinya, @ellocogoliadorcg1_.

"Banyak yang kehilangan pekerjaan dan memiliki keluarga. Saya harap hal seperti ini tidak akan terjadi lagi untuk kedepan. Tetap kuat untuk semua teman teman di liga 2 dan 3. Doa terbaik untuk kalian semua dan sepa kbola tanah air," tambahnya. (han/tsf)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005